

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 295: Brücke übers Lindentäle bei Stuttgart - Weilimdorf (Stadtkreis Stuttgart)

21.10.2022

Verlängerung der Vollsperrung bis voraussichtlich Freitag, 28. Oktober 2022, bis spätestens 20:00 Uhr



bluedesign - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt seit Freitag, 14. Oktober 2022, Brückeninstandsetzungsmaßnahmen an der B 295/Brücke übers Lindentäle bei Stuttgart - Weilimdorf durch. Die Maßnahme unterteilt sich in zwei Bauphasen. In der ersten Bauphase wird außerhalb des Verkehrsraumes gearbeitet. In der zweiten Bauphase wird seit Freitag, 14. Oktober 2022, unter Vollsperrung die Brückenübergangskonstruktion ausgetauscht. Bei einer Übergangskonstruktion handelt es sich um ein Bauelement einer Brücke, das die Verformungen und Bewegungen des Brückenüberbaus gegenüber den Brückenenden ausgleicht.

Ursprünglich war der Abschluss der Bauarbeiten an der Fahrbahnübergangskonstruktion für Sonntag, 23. Oktober 2022, vorgesehen. Aufgrund von Verzögerungen im Bauablauf wird jedoch eine Verlängerung der Vollsperrung der B 295 zwischen der Anschlussstelle Solitudestraße und der Einmündung Pforzheimer Straße bis voraussichtlich Freitag, 28. Oktober 2022, bis spätestens 20:00 Uhr notwendig.

Die aufgrund der Bestandsunterlagen getätigten Annahmen bezüglich der Verankerungen der Brücke erwiesen sich während des Einbaus der neuen Mattenkonstruktion als nicht korrekt. So muss die ausführende Firma kurzfristig neue Rundstahlbolzen bestellen und an den bestehenden Untergrund schrittweise anschweißen.

Das Regierungspräsidium Stuttgart hat das ausführende Unternehmen veranlasst, die Kapazitäten der Schweißarbeiten zu erhöhen, soweit dies eine Beschleunigung des Bauablaufs ermöglicht. Es wird angestrebt, die B 295 zwischen der Anschlussstelle Solitudestraße und der Einmündung Pforzheimer Straße ab Freitag, den 28. Oktober 2022, 20:00 Uhr, für den Verkehr freizugeben.

Eine Umleitungsstrecke ist ausgeschildert. Die Umleitung für den innerörtlichen Verkehr erfolgt in beiden Richtungen über die Solitude- und Weilimdorfer Straße. Der überörtliche Verkehr in Stuttgart mit Ziel Bundesautobahn A 81 wird bereits am Pragsattel auf die Vollsperrung hingewiesen und über die Anschlussstelle Zuffenhausen geleitet. Für den Schwerlastverkehr wird eine separate Umleitung in beiden Fahrtrichtungen über die A 81 und über die B 10 eingerichtet. Zusätzliche Hinweisbeschilderungen weisen an diversen Standorten ergänzend auf die geänderte Verkehrsführung hin.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 350.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Verkehr](#)